

# 公民館まつりにご協力ありがとうございました！！



オープニングは誠道小学校  
3・4年生による合唱！



今年も沢山の素晴らしい作品、  
力作が館内を華やかにしました。



米子高校ダンス部によるパフォーマンス  
カッコ良かった～♪



美味しいお餅に  
大行列！



境港総合高校さんの  
「アイロンビーズ作り」  
集中力半ばない！



今年のフリーマーケットは  
沢山の参加者があり大盛況！



演芸には今年も沢山のサークルさんや  
ベトナムの方たちの参加もあり、会場  
が大いに盛り上がりました。

## 「女性に対する暴力をなくす運動」 の実施について

女性の人権尊重など社会の意識啓発等のため、11月12日(月)から25日(日)までの間、「女性に対する暴力をなくす運動」を実施します。

被害者の多くは女性ですが、近年では男性の被害者も増加しています。相手との関係に「つらい」「こわい」と感じたら、ひとりで悩まず勇気をもってまずは最寄りの警察署等に相談して下さい。

また、暴力を受けている人に気づいたら、相談窓口を紹介するなどの声かけをお願いします。

境港警察署 0859(44)0110

## 駐在さんのご紹介

ふじ みつひろ  
藤 光博さん



この度、米子署から境港警察署  
誠道駐在所に赴任しました藤 光博と申します。  
出身地は西伯郡南部町、家は米子市です。  
境港での勤務、そして駐在所勤務も初めてですが、皆様が安心して生活できるよう努めています。  
何かございましたらお気軽に声をかけていただければと考えております。  
どうぞよろしくお願いいたします。

